



たまはらっこ



～ 明るく たくましく 誠実に ～ 令和7年6月10日発行

50周年運動会だ！ 夢だ！ チャレンジだ！



～開会式・選手宣誓・閉会式の児童の言葉から～

- ・今年は何年か玉原小学校創立50周年です。50周年が迎えられたのは、保護者の皆様、地域の方々、そして先生たちの力があってこそだと思います。だから私たちは、周りの人に感謝の気持ちをもって、全力で運動会を楽しみましょう。
- ・みなさん、一瞬の輝きを、一生の思い出にしてください。
- ・この記念すべき運動会に、全力で参加し、協力をして、みんなで最高の運動会にします！
- ・この50年間、たくさんの先生方や生徒たちが一生懸命に努力して学校を支え、育ててきてくれました。その歴史を今、僕たちが受け継いでいるんだと思うと、とても誇りに感じます。
- ・今日の運動会で見せてくれたみんなの頑張りが、その歴史をさらに素晴らしいものにしてくれたことを、心から嬉しく思います。
- ・これからも、私たち一人一人が、過去の努力と未来への希望を胸に、それぞれの未来のために一生懸命頑張ります。

子どもたちの言葉に込められた学校や運動会への思いに、胸が熱くなりました。

下学年



上 学 年



自分の出場種目だけではなく、開閉会式の進行やアナウンス、演技や準備の仕事もよく考えて動き、自分の責任をしっかりと果たすことができていると感心しました。また、応援席からの温かい拍手もステキでした。子どもたちには、運動会を立派にやり遂げた自信を、今後の学校生活にしっかりと生かしてもらいたいと思います。



保護者の皆様、練習期間中から、子どもたちを励まし支えてくださり、ありがとうございました！
また、本番は、雨による延期で平日開催となりましたが、温かいご声援、ありがとうございました！



走路の整備、観覧場所の杭打ち、運動場の草抜きや石拾い、入退場門の設置と撤去、たくさんのテントの設置と撤去、遊具の固定や看板の取り外し、雨による延期期間中のテントの見守り…高学年児童と教職員も精一杯動きましたが、それだけでは手の行き届かないところを、地域のボランティアの方々や保護者の方々が手伝っていただきました。特に運動会当日は、晴天で気温も上がり、応援で疲れた中での片付けとなりましたが、とても多くの方がお力を貸してくださいました。皆様の温かいお気持ちと声掛けが本当にありがたく、とても嬉しかったです。

皆様のおかげで、運動会を無事に終わることができました。ありがとうございました。

**地域ボランティアの皆様、
保護者ボランティアの皆様、
ご協力ありがとうございました！**



■地域や保護者の皆様へ■ 運動会は終わりましたが、子どもたちの日々の学習活動は続きます。お時間がありましたら、散歩がてら、ぜひ、子どもたちの様子を見に学校にお越しください！